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Das Thema "Cloud" steht in diesem Jahr auch im Fokus der Deutschen Telekom. Wie es funktioniert, wie
sicher die Daten sind und was alles möglich ist, verrät der Leiter Marketing Geschäftskunden, Dirk Backofen.

Anmoderation:
Das Thema ?Cloud? ist auch bei dem Bonner Unternehmen ein wichtiger Punkt auf der CeBIT. Wie das alles
funktioniert und wer diesen Service schon nutzt, erzählt Dirk Backofen, der Leiter der Geschäftskunden bei
der Deutschen Telekom:

Dirk Backofen antwortet auf folgende Fragen:

1. Was genau bedeutet die ?Cloud??

2. Was sind die Vorteile dieses Systems?

3. Kann ich denn wirklich von überall auf meine Daten zugreifen und auch mit jedem Gerät?

4. Wie wird das denn von den Kunden angenommen?

5. Sie legen ihren Fokus im Moment vor allem auf die Geschäftskunden. Warum kommt das so gut an?

6. Für Firmen mag das viele Vorteile bringen. Aber wofür brauche ich diese Leistungen, wenn ich doch schon
Laptop, Netbook, Smartphone und auch alle Programme habe und auch mobil nutzen kann?

7. Wenn ich mich dann dazu entschlossen habe meine Daten extern in der ?Cloud? zu speichern und
irgendwann mal meine Rechnung nicht mehr zahlen kann? Sind meine Daten dann weg?

8. Jedes Büro hat mittlerweile Internet und E-Mail-Anschluss. Es gab schon viele Diskussionen, weil
Mitarbeiter während ihrer Arbeitszeit diese Dinge auch privat nutzen. Auch dafür haben Sie jetzt was Neues?
Was ist das?


